

夏休みに家庭でチャレンジ3R大作戦へのチャレンジ結果



リーフインクル

(福島県ごみ減量化・リサイクル推進マスコットキャラクター)

477名みんなが
はがきを送ってくれたよ。
はがきを送ってくれたみんなも
送らなかったけど取り組んでくれたみんなも
チャレンジありがとう！！

はがきを送ってくれたみんながチャレンジしたこと、やってみた感想

- ・(1年生) 家から出すごみが多いことに、あらためて気付いた。
- ・(2年生) リサイクルマークをたくさん覚えることができたし、注意して見ることの大切さがわかった。
- ・(3年生) ごみをそまつにすると、天気がおかしくなってしまうたりするなんてしらなかったのだから、これからは、気をつけたいです。
- ・(4年生) 3RがSDGsにもつながることが知れて、とても良かった！
- ・(5年生) スゴロクをかぞくでやって、3Rを学びました。できることからやっていきます。
- ・(6年生) 一人一人が気をつけることで、ごみは減らせる。大人とか子供とか関係ないと思った。

このほかにも「しんぶんしでエコバックをつくった」「漂流と漂着ごみの対策と、海洋汚染防止対策をすれば、海のいのちを守ることができると思います。」など、たくさんのチャレンジしたことや感想をいただきました。

みんなからの意見も参考に、引続き3Rに取り組んでね！

♪RRR~チャレンジふくしま3R!♪